



# Disdikpora Gencarkan Gerakan Seniman Masuk Sekolah

**YOGYA, TRIBUN** - Dinas Pendidikan, Pemuda, dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogyakarta menggulirkan program Gerakan Seniman Masuk Sekolah untuk menumbuhkan kecintaan terhadap seni dan budaya lokal di kalangan pelajar. Program yang sudah berlangsung selama lebih enam tahun ini melibatkan seniman-seniman profesional yang akan membimbing siswa di berbagai jenjang pendidikan, mulai SD hingga SMK.

Program ini memberikan kesempatan bagi seniman untuk mengajarkan seni tradisional kepada siswa-siswi di sekolah-sekolah terpilih. Seniman yang terlibat program ini tak hanya mengajarkan keterampilan seni, tetapi juga membantu menanamkan rasa cinta terhadap budaya lokal, yang merupakan bagian pendidikan

karakter di Yogyakarta.

"Melalui program ini, kami ingin menumbuhkan rasa cinta terhadap seni tradisional dan budaya lokal, serta memberikan ruang bagi siswa untuk mengenal dan melestarikan kekayaan budaya mereka melalui seni," ujar Kepala Disdikpora Kota Yogyakarta, Didik Wardaya.

Setiap tahunnya, sekolah-sekolah yang berminat mengajukan proposal untuk bisa terpilih menjadi peserta program ini. Sekolah-sekolah yang terpilih kemudian akan dibimbing seniman profesional untuk mengajarkan berbagai bentuk seni tradisional, seperti seni tari, mendalang (wayang kulit), dan ketoprak (teater tradisional), serta berbagai bentuk seni lokal lainnya.

Pada tahun ini, setidaknya ada 20 sekolah yang terpilih mengikuti program ini. Seko-

lah-sekolah yang mengajukan proposal terdiri berbagai jenjang pendidikan, mulai SD, SMP, SMA, hingga SMK. Bahkan, beberapa sekolah SD sudah mulai mengenal seni tradisional seperti mendalang dan ketoprak kepada siswa mereka.

Puncak program ini, para siswa yang telah dibimbing seniman selama beberapa bulan akan menggelar pentas seni. Pentas ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk memamerkan hasil karya mereka dalam seni tradisional, yang tentunya menjadi ajang untuk menampilkan bakat dan kreativitas mereka.

Rencananya, pentas seni tahun ini akan digelar di Taman Budaya Embung Giwangan, Yogyakarta, yang akan berlangsung mulai sore hingga malam pada 9 November 2024. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005